

**DEEFAKE CRIMINAL DE  
"TAJADA": CÉSAR CRAVIOTO**

**MIREYA AYALA**

La derrota inminente del candidato Santiago Taboada a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, ha despertado el más despreciable comportamiento del PRI-DAN-PRD, que difundieron información falsa sobre un supuesto crematorio y fosa clandestina de personas desaparecidas en Ixtapalapa.

En conferencia de prensa, el senador César Cravioto, vocero de la campaña de Clara Brugada, expuso que la oposición ha jugado con el dolor de las personas que buscan a sus familiares desaparecidos en su afán de manchar el proceso electoral, porque Taboada no ha logrado avanzar.



**POR DIGNIDAD, DEBERÍA  
RENUNCIAR K. VAQUERA**

**SUSANA CORREA**

La consejera Karina Vaquera debe renunciar a su cargo ante el OPLE del Estado de México, consideró el exdiputado y especialista electoral, Horacio Jiménez.

El también representante de MC ante el instituto electoral, dijo que en medio de controversias y cuestionamientos sobre su desempeño, la consejera Karina Vaquera Montoya enfrenta llamados crecientes a renunciar a su posición en el Organismo Público Local Electoral (OPLE) del Estado de México. Durante su gestión, sostuvo, se han suscitado situaciones que han levantado dudas sobre la imparcialidad y transparencia con las que se llevan a cabo los procesos electorales en el estado. La falta de claridad en ciertas decisiones y la percepción de favoritismo han socavado la confianza en la integridad del organismo electoral. Además, la consejera Vaquera ha sido señalada por presuntas irregularidades en su actuar, lo que ha generado inquietud en la ciudadanía y en diversos sectores políticos.



**PREVALECE UN CLIMA  
LABORAL EN PAZ: J. SOTO**

**SAÚL URIEL**

Hay un clima laboral aceptable en la entidad producto de la fraternidad sindical, Janitzio Soto

Saúl Uriel

Janitzio Soto Helguera, líder de la CTM, destacó que en el Estado de México se vive un clima de paz laboral, hay trabajo en el gobierno estatal, aunque reconoció que hay mucho por hacer aún.

Destacó el líder cetemista que aún hay pendientes por resolver como las becas para los hijos de los trabajadores y el seguro de desempleo para beneficio de la clase trabajadora, que fue propuesto desde el inicio de la actual administración de la entidad.



**UN NUEVO ATROPELLO DE  
ALEATICA, COBRARÁ AL AIFA**

**SUSANA CORREA**

A partir de este mes, el Circuito Exterior Mexiquense cobrará peaje por el uso del distribuidor Santa Inés para llegar del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) desde Tultitlán.

El entronque ubicado a la altura del AIFA y considera diferentes montos de cobro dependiendo el tipo de vehículo. Los precios van de los 46 pesos a los 525 pesos.

El precio por el uso de 10.3 kilómetros de dicho distribuidor a la terminal T5 de Tultitlán, se cobrarán 46 pesos para moto; 92 pesos automóvil; 211 pesos a los autobuses; 211 pesos a camión de 2 a 4 ejes; 525 pesos camión de 7 o más ejes más 52 pesos por eje ligero.



**SALVARÉ NICOLÁS ROMERO,  
SEÑALA ÁNGELES DÁVILA**

LA CANDIDATA A LA ALCALDÍA DE FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO APUNTA QUE ESTE MUNICIPIO HA SUFRIDO UN GRAVE DETERIORO



## INVITACIÓN A LA CONSEJERA LUY

